

Différentes opinions sur le pardon signifie-t-il la même chose ?

Question :

Mon frère et moi avons eu, il y a quelques années de cela, une conversation sur le pardon. Il me disait qu'il avait toujours senti qu'il pouvait tout se faire pardonner. J'avais répondu que j'avais toujours senti que je serais pardonné pour rien. Est-ce que cela reflète simplement différentes interprétations de la séparation ? Mon interprétation reposait-elle sur plus de peur encore que la sienne ? Et si oui, cela signifie-t-il qu'il est plus avancé spirituellement ?

Réponse :

Celui qui pose, ne serait-ce qu'une seule question, est loin du but spirituel, Jésus n'hésite pas à nous le signaler. **(T.27.IV)** Donc se demander quelle version du pardon est la plus spirituellement avancée n'attirera probablement pas beaucoup d'attention céleste. Néanmoins, si le *contenu* est que Dieu nous aime tous sans réserve, alors la façon dont elle est exprimée dans la forme importe peu. Comme Jésus dit: « *Une théologie universelle est impossible, mais une expérience universelle est non seulement possible mais nécessaire. C'est vers cette expérience que le cours est dirigé.* » **(C.in.2 :5,6)** Jésus attire toujours notre attention sur notre incessant besoin de voir les différences qui nous gardent séparés les uns des autres dans notre perception. C'est ce qu'il voudrait nous aider à corriger, il est bien plus important pour lui que nous travaillions avec lui à supprimer les barrières qui nous empêchent de voir notre unité avec l'autre, que de nous voir comprendre sa terminologie de façon juste. Strictement parlant, cependant, la vue du pardon dans *UCEM* est qu'il n'y a rien à pardonner parce que rien n'est jamais arrivé qui ait besoin de pardon.

Source : www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm

Question 403